



一回戦は山本高校との試合であるが、それまでに確かに不戦勝が一つあつたと記憶している。山本高校には簡単に勝ち、次の試合は三島野高校であった。この試合も大勝で、あつたと思う。此の試合に勝つて準決勝に進出したが鳳高校であつたと思うが敗れてしまつた。しかし府下に進出したものだ。この時の一年生大会では最初バーバーを整えるのに苦労した。後に関学のギヨラーキーバーとして全日本大会にも活躍し全国制覇を爲しとげた肆田君はこの時から入部することになつたのも誠に面白い事だが彼は一年大会ではギヨラーキーバーとして参加している。因みに二の大会では現在あまり顔を見せないが同期の向では未だ未だ記憶に留められている中西君鑑君穿がキーバーとして活躍した。同じ年新人大会でもたしか Bent Room に残り次の大会からシード校として組合せに残つた事がある。当時の意気は誠に高らかで同期の堀尾君の College 並べる程の強豪で我々は大いに Bunt Room で岸和田高校に遠征した事がある。当時岸和田高校と云えば常勝豊中高校と肩を争う試合であったが結局六一五で惜敗し

だが岸和田高校(TEAM)も我々の健斗を讃えてくれたものだ。其の後八尾高校等と二、三回我校グランドにて対抗試合をしてのだがこれらは全部勝利を収め府下高校大会では常に決勝進出をして上位進出を期待されていたものだ。この頃七人制ハンドボールが日本にも紹介され大会もこの七人制が府立体育館にて屢々催される様になつた。この頃より三年生に入り所謂高津の伝統で大学受験という名目で部の種々の事務等を二年生の宮山君丸山君西田君等の後輩に受け継がれ尚参考迄に一年生と二年生の前半迄は濃紺のジャージ後二年生の間ジャージに変えたがこのジャージの色決定で皆の意見が喰盡い結局は投票にて決定する迄大分時間がかかる所だと思ひ出す。

無我の練習

田武彥

どうも御無沙汰を重ねて居ります。小生の方は、元気にしています。目下仕事は相似形電子計算機作り。会社は昭和電工K&Kといふ日立の子会社。住居は独身寮で会社の方すぐそば。ところが東京の田舎